



**L'entraîneur Hervé Renard a fait taire les rumeurs selon lesquelles il aurait exigé un salaire mensuel de 200 000 euros (131 millions FCFA) pour prendre en charge l'équipe nationale du Cameroun.**

Interrogé par Jeune Afrique, le technicien français a déclaré : « Je n'ai eu aucune discussion financière avec quiconque. Les allégations selon lesquelles j'aurais demandé un salaire exorbitant sont de pures inventions. »

« J'ai rencontré Samuel Eto'o en France, mais à aucun moment nous n'avons parlé d'argent [...] J'ai aussi lu que j'avais demandé une avance sur ce salaire. Ce sont des mensonges », a-t-il poursuivi.

L'information avait circulé sur les réseaux sociaux, comme quoi le ministère des Sports camerounais avait rejeté la candidature de Renard en raison de ses prétentions salariales élevées.

Le communiqué du ministre révélait que certaines candidatures exigeaient entre 1,5 et 2,4 millions d'euros par an, des montants inédits dans l'histoire des Lions indomptables. Cette situation avait alors provoqué un conflit entre la Fécafoot et Samuel Eto'o, et le ministre des sports sur la désignation de Marc Bry comme le nouveau sélectionneur du Cameroun.